



Contenido

- Conociendo las maravillas de Centro América Elementary
- Estudiantes de CAS reciben
 Premio a la Excelencia
- Elecciones de Delegados de la Paz, Preschool y Elementary
- Ímposición de bandas de los delegados de la paz Preschool y Elementary
- 5. El valor del mes
- 6. IV Escuela para padres
- 7. Cierre de Práctica Docente, Elementary
- Chef por un día: Nursery & Prekinder
- Reconocimiento a Ms. Saira de Del Valle
- Inscripciones de estudiantes de nuevo ingreso
- 11. Avisos importantes



Conociendo las maravillas de Centro América Elementary

En ocasión de las fiestas patrias y en honor a la hermandad centroamericana, Primaria celebró el 11 de Septiembre el festival "Conociendo las maravillas de Centroamérica". Los chicos se lucieron presentando murales, trajes, bailes, comidas regionales, e información importante de la riqueza centroamericana.

















2. Estudiantes de CAS reciben Premio a la Excelencia

Hjalmar Emanuel Vallejo Alvarado (12), Kelly Melissa Cuellar Pedroza (7), Luz María Río Camey (10), María Isabel Palencia Ortíz (10), Luisa María Alburez Ton (7) y Victor Alfonso Tzorin Sagastume (12) recibieron el premio a la excelencia que Casa de Cultura de Santa Lucía Cotzumalguapa otorga a estudiantes con promedios mayores a 90 puntos.



Elecciones de Delegados de la Paz, Preschool y Elementary

Como cada año, los alumnos de Pre-Primaria y Primaria realizaron el proceso de elección de los Delegados de la Paz 2013-2014 con el apoyo de madres entusiastas, quienes conformaron una junta electoral para apoyarnos durante el proceso de elección. Este año las votaciones fueron claras, ningún grado necesitó una segunda vuelta.



Imposición de bandas de los Delegados de la Paz, Preschool y Elementary

Alumnos de Nursery a Grado 5 participaron el 13 de septiembre en la ceremonia de imposición de bandas a los estudiantes electos como Delegados de la Paz 2013-2014, fueron juramentados por Mayra de Suchini, Directora de Preprimaria y Primaria.





5. El valor del mes

El 13 de septiembre los estudiantes de grado 12 realizaron el acto cívico donde el tema central fue el valor del mes: Civic Responsability.

Estudiantes de todos los niveles participaron con representaciones alusivas a la conmemoración de la independencia de Guatemala.



6. IV Escuela para padres

Se realizó el 18 de septiembre con el tema Coaching para padres, el cual fue desarrollado por la Licda. Tricia Chacón de Alejos. Los participantes realizaron ejercicios de aplicación, recibieron propuestas y sugerencias para potenciar los talentos de sus hijos. El objetivo de la Escuela para Padres es promover la comunicación y fortalecimiento de relaciones positivas y sólidas entre padres e hijos, agradecemos su participación durante el ciclo 2013.



Cierre de Práctica Docente, Elementary

Las 4 estudiantes de sexto magisterio del Colegio Parroquial "María Auxiliadora" finalizaron su práctica docente en CAS el viernes 27 de septiembre. Esta experiencia nos permitió apoyar a la comunidad en la formación de nuevos profesionales.







Chef por un día: Nursery & Prekinder

Estudiantes de Nursery & Prekinder asistieron el 27 de septiembre vestidos de Chefs y recibieron instrucciones de sus maestras para cocinar un delicioso menú el cual degustaron los padres a la hora de salida.



Reconocimiento a Ms. Saira de Del Valle

Durante las actividades de las fiestas patrias, la municipalidad, Supervisión Educativa y la comisión de asuntos cívicos del departamento de Escuintla, otorgaron el reconocimiento "Orgullo Escuintleco" a Ms. Saira de Del Valle por su perseverancia y proyección a la comunidad, amor a su patria y logros alcanzados a nivel personal, profesional y social.

¡Felicitaciones Ms. Del Valle!



10. Inscripciones de estudiantes de nuevo ingreso

El CAS año con año abre sus puertas a familias que conociendo el prestigio y excelencia de nuestra institución traen a sus hijos para que formen parte de este gran proyecto. Estamos ya en el proceso de inscripción de estudiantes de nuevo ingreso.

¡Welcome to CAS!







11. Avisos importantes

- "Orientation week- Nursery -Kinder" : Del 29 al 31 de octubre.
 - Cierre de ciclo grados 5 y 8: 30 de octubre